



Draisinenbahn startet in die neue Saison

AM SONNABEND STARTET die Neuenkirchener Draisinenbahn in ihre sechste Saison. Jeweils am ersten und dritten Sonnabend im Monat von 12 bis 18 Uhr können „Entdecker der Langsamkeit“ bis einschließlich November auf der 1060 Meter langen ehemaligen OHE-Strecke zwischen dem ehemaligen Bahnhof Neuenkirchen und der Bundesstraße 71 entspannt hin- und herfahren. Sie haben die Auswahl zwischen mehreren Draisinen, darunter die leuchtend gelbe

Handhebeldraisine, an die Betreiber Christian Thal (Foto) gerade Hand anlegt. Die Fahrt ist kostenlos, Spenden, die für die Pflege der Bahn und der Draisinen verwendet werden sollen, sind willkommen. Fester Startpunkt ist künftig der ehemalige Bahnhof Neuenkirchen/Delmsen und nach Anfrage am Haltepunkt „Neuenkirchen Ortsmitte“. Weitere Informationen zur Draisinenbahn gibt es auf www.soltau-neuenkirchenerkleinbahn.de/ch oder beim Betreiber über ☎ (0151) 12928543.